

Junta directiva de 22 Marzo 1911.

Acta de.

D. M. Candela

" M. Almont

" R. Vila

" F. Corrons

" J. Obalal

" T. Dominguez

" A. Visk

" J. Aguilar

" J. Campsqual

" J. Vila Belida

Abierta la sesion a las 6 y 1/2 de la tarde bajo la presidencia del Sr. Candela y con asistencia de los Srs. expresados al margen, fue leida el acta de la sesion anterior y fue aprobada.

Es aprobada una cuenta de Maria y Espinosa por valor de 71 ptas por 77 varas de cordelillo.

El Presidente da cuenta de que el socio promiado Sr. Juan Sainz D. Enrique Stocker Le Rosa, ha pedido repetir la impresion del trabajo que se le promio y pide se le dejen prestados los clichés de los grabados, los cuales devolveria a la Corporacion.

Despues de algunas observaciones por parte del Sr. S. Estorri y otros, se acuerda pasar el asunto a junta general, considerando que dichos clichés son propiedad del Instituto medico.

El Sr. Dominguez pregunta si se adquirieron ya las villas que en otra sesion se acordó comprar. Se le contesta que no y el Sr. Secretario general queda facultado para ordenar dicha compra.

El Sr. Dominguez ruega al Presidente y Secretario general revisen la lista de socios para tener la lista oficial de socios y evitar asi su responsabilidad quitandose por los que hoy tiene a su disposicion. Se acuerda que el Secretario general pondrá su V.º N.º a la lista mensual de socios que tenga el Sr. Dominguez.

El Sr. Dominguez pide que al igual que se hace en otras Corporaciones se retengan las facturas en Contaduria o cuantas menos que se copien facturas duplicadas para que queden uno en Contaduria y otra en Tesoreria.

El Sr. Corrons justifica la buena marcha

de Contaduría y Tesorería tal como hoy se sigue. El Sr. Dominguez insiste en su petición, y después de discutir este punto dichos Sr. y el Sr. Olite, se acuerda que ciertas facturas vengan duplicadas y otras como por ej: las de gas alquiler y gastos extraordinarios no.

El Presidente interroga al Sr. Vila Belde sobre el estado del discurso para la sesión apologetica y este manifiesta que solo le faltan á escribir unas 20 cuartillos que se las irá remitiendo prontamente á medida que las escribe para su revision y remision á la imprenta. Además el Sr. Vila Belde pide al Sr. Bandola le deje el cliché del retrato del Sr. Magraner que publicó "Crónica medica", para que acompañe el discurso susodicho. El Sr. Bandola facultó al Sr. Vila Belde para que en su nombre pida dicho cliché á la redacción de "Las Provincias".

El Sr. Elisterri pide que deben de encuadernarse gran número de discursos apologeticos que están dispersos en la biblioteca y pregunta si hay dinero para dichos objetos. Además el Sr. Elisterri recuerda que todavía no se le ha contruido el mueble que para archivo necesita.

El Presidente pregunta al Tesorero por el estado de Caja para hacer frente á los gastos que supone las peticiones del Bibliotecario. El Sr. Ferrer contesta que si se entienden y cobran los recibos de los socios corresponsales habrá dinero y manifiesta que se lleva hasta la fecha 400 ptes más de gastos que lo ingresado en Caja.

El Sr. Dominguez pide que del capítulo destinado á mobiliario de los actuales presupuestos se pague lo que pide el bibliotecario.

Justifica el retraso en el cobro de los socios corresponsales á dos causas: á que aun no han recibido muchos ejemplares de los Anales que es lo que más les ha de interesar, y á las dificultades prácticas

cas para metódicar el color. Tíde sobre esto el parecer del Sr. Chabás y otros Sres.

Después de oír las manifestaciones del Sr. Chabás, Sotomayor, Campos y Ferrons, se acuerda adoptar todos procedimientos expeditos, como por ejemplo de recibir impresos con los Anales, Admisión de sellos de correo que adquiriríamos los socios y el metálico del ordinario aunque le pagara la propina al Instituido, libranzas de giro trinitas etc. etc.

(1) El Sr. Campos pide una aclaración al Sr. Ferrons que habia entregado una lista de algunos correspondientes que pagarán y el Sr. Ferrons no la ha citado. El Sr. Ferrons contesta que con dicha lista hubo una liquidación cuyo sobrante de 4 jotas le devolví.

El Sr. Sotomayor expone el caso de socios a quienes se le ha enviado repetidas veces el recibo y no lo han abonado, unos sin pretexto y otros pretextando que esperan ver la marcha que seguia la Sociedad. Preguntamos si se les debe dar de baja.

Después de breve discusión con los Sres. Ojeda, Ferrons y Chabás, se acuerda que se impriman tarjetas en las que se invite al deudor a pagar y si no lo hace dar de baja.

El Sr. Ferrons pregunta al Sr. Ojeda por el estado en que se encuentra la Reforma del Reglamento, pues los socios farmacéuticos le habian preguntado por ello movidos de particular interés. El Sr. Ojeda pone al corriente de la marcha de esta reforma al Sr. Ferrons quien se da por satisfecho con dichas manifestaciones.

El Secretario de Actas pregunta por la labor de los presidentes de recibidos y expresa el disgusto manifestado por muchos socios por la conducta de la Presidencia de la seccion de Medicina en las anteriores sesiones.

Intervienen los Sres. Chabó, Viete, Campo y Aguilár abandonando en las consideraciones manifestadas por el Secretario de Actas acerca de la necesidad de organizar un plan de desarrollo de labor científica y para ello se citará a nueva junta directiva el martes próximo.

Se levanta la sesión.

El Presidente

M. Gaudin

El Secretario general

Manuel Chabó

El Secretario de Actas

R. Vila Barberá

- (1) Por error de interpretación se anula el párrafo tachado
El Secretario de Actas

R. Vila Barberá